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第 2620 回 記念例会 
卓話：県立藤枝特別支援学校 焼津分校副校長 男城 茂氏       

演題「学校紹介及び就労に向けて」 
 

◆ 司会者 

幹  事 深沢 英雄 君 

◆ 開会の点鐘 

会  長 村松 孝保 君 

◆ ロータリーソング 

ソングリーダー 奥川 将之 君 

 

 

 

 

 

 

◆ 4 つのテスト 

職業奉仕委員長 近藤 吉典 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ お客様の紹介 

会  長 村松 孝保 君 

 

 

 

 

 

 

◇ 静岡県立藤枝特別支援学校 焼津分校 

副校長        男城 茂様 

部主事        吉田 恵美子 様 

進路指導主事      山本 文明 様 

◇ 国際ロータリー第 2620 地区第 5 分区 

アシスタントガバナー  岩堀 英治 君 

同事務局長       堀池 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 奉仕の理想 

☆ 今、潮騒のまちへ･･･ 

 

 



◆ 祝電披露 

会  長 村松 孝保 君 

 

 

 

 

 

 

◇ 国際ロータリー2620 地区 志田 浩顯 

ガバナーより 

今日は焼津 RC2620の例会とお聞きしました。おめ

でとうございます。藤原明会員からかねてお聞きし

ている話ですが、焼津 RCの創立に関して私のおやじ

が関わったそうです。確かに昭和 35年にはおやじも

静岡 RCの幹事でした。元気なころにたびたび焼津の

皆様とのご縁を自慢していました。もう亡くなりま

したがきっと今頃思い出し笑いをしていることでし

ょう。焼津 RCの 2620回目のこの日に、私が 2620

地区のガバナーとしてお祝いを申し上げられること

は大変幸せなことです。 

益々のご発展をお祈りし、心からのお祝辞といた

します。 

◆ 焼津ロータリークラブ第 2620 回例会を 

祝して乾杯 

◇ 乾杯発声 

チャーターメンバー 藤原 明 君 

 

 

 

 

 

 

◆ お食事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 会長挨拶 

会  長 村松 孝保 君 

本日は焼津 RC2620 回

の例会となります。2620

地区に属するクラブと

して記念する例会とな

ります。また、本日は岩

堀アシスタントガバナ

ーをお迎えしての例会となります。 

初代、2 代の会長を務められた「赤坂正治氏」

のお声かけのもと 1960 年 7 月 11 日に 32 名のチ

ャーターメンバーで創立をし、同年 9 月 6 日に日

本で 389 番目のロータリークラブとして、承認さ

れました。今年の 7 月で 54 年目となり、半世紀

以上にわたり活動をしている歴史あるクラブで

あります。 

赤坂先輩は創立 10 周年を迎える前に他界をさ

れています。お墓は「貞善院」にあります。私も、

会長として深沢幹事とともにお墓参りを昨年さ

せていただきました。 

創立当時の様子を知りため、創立 10 周年、・20

周年の記念誌から当時の様子を拝聴させていた

だきましたのでご報告します。 

10 周年の記念誌の中で、初代・２代の幹事で

ありました藤原明さんの文面をみると、創立当時

はシカゴから送られてきたロータリーの手続き

要覧が英語で書かれたものが送られてきたり、チ

ャーターメンバーが「ロータリーとは」の議論を

盛んにかわされ、結果「焼津は焼津のロータリー

でいいのだ」という結果になったようです。今も

ロータリーの活動は RI・地区でもなく、それぞ

れの地域における活動が重要であるという理念

と共通していると感じます。 

当時の奉仕活動内容としては様々あります。駅

前に市花のさつき 300 本を植樹・駅前に大時計寄

贈・青峰公園にコンクリートのごみ箱設置・身障

者を草薙球場プロ野球に招待・ボーイスカウトに

太鼓 9 組寄贈・アメリカ高校生のレスリングチー

ムを招待・職場善行者表彰・四つのテストを刻ん

だ碑を制作・救急医療器の贈呈など多くの奉仕事

業を行っていました。また、クラブ内での親睦活

動も盛んに行われていたようです。 

我々も 54 年の歴史の中で活動させていただい

ているメンバーとして、今までの諸先輩の想いを

『今日のお食事』 

 

 

 

 



感じ焼津ロータリークラブとして誇りをもち「超

我の奉仕」の理念のもと焼津という素晴らしい地

域において、地域に必要となるクラブであること

が必要であると思います。これからも皆さんで、

魅力のあるロータリーとして長い歴史を刻んで

いきたいと思います。 

◆ 第 5 分区アシスタントガバナー挨拶 

第 5 分区ｱｼｽﾀﾝﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ 岩堀 英治 ガバナー 

一年間大変お世話になりました。先日のＩＭには多

数ご参加頂き、感謝申し上げます。皆様のご協力を頂

き無事挙行することが出来ました。 

今日で 4回目の訪問になりますが、いつも温かくや

さしいお迎えを頂きありがとうございました。クラブ

訪問は今日で最後になりますが会長、幹事会は後２回

残っており、次回は志田ガバナーが来られて会員増強

についてお話をされますので、新旧の会員増強委員長

さんにも出席して頂くことになります。宜しくお願い

致します。 

今年度はロータリーにいろいろな変化が起こり、予

想通りのあわただしい幕明けとなりました。会長、幹

事さんはご苦労されたことと思います。 

私達の名称も「ガバナー補佐」から「アシスタントガ

バナー」に変わり、ロータリー財団の「未来の夢計画」

が実施されるのに伴い地区のスケジュールが前倒し

になっていく中で会長、幹事さんのクラブ運営を支援

するという私の役割が十分に果たせたかどうか心配

です。ロータリーの友情に免じてお許し頂きたいと思

います。 

各クラブでのアッセンブリー、フォーラム、ガバナ

ー公式訪問を通じて感じた事は、どのクラブも会員の

減少と高齢化によりクラブ運営にとても苦労されて

いるという事でした。 

そんな厳しい状況の中でもしっかりと地域に根差

した奉仕活動を一生懸命継続されている姿に感動さ

せられました。 

これからもロータリーの中核的価値観であります

奉仕・親睦・多様性・高潔性・リーダーシップを十分

に発揮し、しなやかで楽しいロータリー活動を続けて

頂きたいと思います。 

最後になりますが、貴クラブのご発展と会員の皆様の

益々のご活躍を祈念致しまして、一年間ご支援頂いた

お礼のご挨拶とさせて頂きます。 

 

 

◆ 幹事報告 

幹  事 深沢 英雄 君 

◇ 各委員長には委員会報告の作成を負お願い

します。4 月第 4 例会までに提出をお願い

します。 

○ 本日の回覧資料です 

 未来の夢計画･社会奉仕委員会による

笛吹段公園へのトイレ設置作業報告 

 近隣クラブ例会変更通知 

◆ 副幹事報告 

副幹事 伊東 良洋 君 

◇ 地区協議会のお知らせ 

◆ 委員会報告 

◇ 未来の夢計画委員会 

多々良 浩吉 委員長 

笛吹段公園トイレ設置

作業報告 

 

 

 

◆ その他報告 

◇ 青島 直久 君  

先日の御母堂様葬儀への会葬の御礼 

◆ スマイル報告 

スマイル委員長 仲本 滋哉 君 

 

 

 

 

 

 

① 国際ロータリー第 2620地区 

静岡 RCの志田 洪顯ガバナーより 

祝電披露へ掲載 

② 村松 孝保 君 

焼津ロータリークラブ 2620回例会。岩堀アシ

スタントガバナーもお迎えして例会となります。 

また、藤原明さんのおはからいで、志田ガバナ

ーからお祝文もいただき、ありがとうございま



す。伝統ある焼津ロータリークラブが今後も

盛々充実した活動をすることを祈り、スマイル

します。 

③ 藤原 明 君 

第 2620回の例会おめでとうございます。チャ

ターメンバーとして心からうれしく思ってい

ます。 

④ 村松 英和 君 

久しぶりの例会出席とても幸せな気分です。

又、無事に娘が高校を卒業し、又、大学に入学

いたしました。合せて、スマイルさせて頂きま

す。 

⑤ 岡村 延昌 君 

先日、4 番目の末っ子の長女が無事大学の卒

業を迎える事が出来、これで仕送りが全部終わ

りましたので、親としての義務も一応は終わっ

たかなと思い、スマイルさせて頂きます。今後

は、私のこづかいがどの位上げてもらえるか財

務相である女房との祈衝が残っております。上

げてもらえたら報告を兼ねて、又スマイルさせ

て頂きたく思っております。 

P.S ちなみに就職も決まっております。 

⑥ 奥川 将之 君 

親睦旅行の中止をお詫び申し上げます。2620

回の記念例会とアシスタントガバナーの来訪

を心より歓迎いたします。 

◆ 卓話 

プログラム委員会長 大石 訓永 君 

 

 

 

 

 

 

卓話者  

◇ 静岡県立藤枝特別支援学校 焼津分校 

演題「学校紹介及び就労に向けて」 

 

 

 

副校長  男城 茂 様 

 

 

 

 

 

 

部主事  吉田 恵美子 様 

 

 

 

 

 

 

進路指導主事  山本 文明 様 

  

 

 

 

 

◆ 御礼及び閉会の点鐘 

会  長 村松 孝保 君 

◆ 出席報告 

◆ メークアップ 

藤原 明 君 君 （静岡 RC） 

山中 一成 君 （焼津南 RC） 

近藤 吉典 君 （理事会） 

吉田 雄一 君 （理事会） 

水野 康男 君 （クラブ協議会） 

福﨑 正展 君 （クラブ協議会） 

 

 

 

会員数 出席数 出席率 
3月20日 

M-UP 

3月20日 

確定 

出席率 

4月 

3日 

47 

（45） 
39名 86.67% 6名 93.33% 


